

Mainz, 24.01.2014

Anfrage 1009/2012 zur Sitzung am 13.06.2012

Tunneldecke der Autobahn 60 in Hechtsheim (CDU)

Der Ausbau der Autobahn 60 geht in seine letzte Phase und auch die Tunneldecke erstrahlt in frischem Grün. Nun wurde aber entschieden, diese derzeit mit Bäumen und Sträuchern schmuck angelegte, parkartige Tunneldecke aus dem pflegerischen „Kernbereich“ in den Bereich der „Weiteren Flächen“ umzuwidmen. Es ist zu befürchten, dass diese Grünfläche aufgrund der Entscheidung verkommt.

In mehreren Besprechungen mit dem Landesbetrieb und dem Grünamt sowie dem damaligen Dezernenten wurde die jetzige Begrünung festgelegt und dafür auch seitens des Landes, Mittel für die Pflege zur Verfügung gestellt.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wieso wurde die Fläche jetzt vom „Kernbereich“ in „Weitere Flächen“ umgewandelt?
2. Wie stellt sich die Verwaltung die Pflege für diese gerade neu angelegte Fläche vor, die sich bislang noch in der Anpflanzphase befindet und die nicht darauf ausgelegt ist, als weitere Fläche gepflegt zu werden?
3. Warum hat die Verwaltung keinen Kontakt mit dem Landesbetrieb gesucht, um eine andere, weniger pflegeintensive Bepflanzung zu erwirken?

Hannsgeorg Schöning
Fraktionsvorsitzender